



## Einladung zum Medienfrühstück

### ***Landesgericht Korneuburg – „Rückblick, Einblicke und Neuigkeiten“***

Das Landesgericht Korneuburg freut sich, Vertreterinnen und Vertreter der Medien zum 1. Medienfrühstück in das Justizzentrum Korneuburg einzuladen.

Wir möchten Ihnen abseits des Gerichtssaals einen Einblick in das breite Spektrum der Arbeit eines Vollgerichtshofs geben.

Am Landesgericht Korneuburg wurden unter dem derzeitigen Leitungsteam in den letzten vier Jahren viele neue Rahmenbedingungen geschaffen, um aktuellen und künftigen Herausforderungen optimal begegnen zu können.

Unter anderem werden wir über folgende Themen sprechen: Personal, Auslastung, Sicherheit, Digitalisierung sowie Krisensituationen (Pandemie, Blackout, etc.)

**Wann:** am Donnerstag, 13. Juni 2024,

Eintreffen: 09.30 Uhr

Beginn: 09.45 Uhr (voraussichtliches Ende: 10:30 Uhr)

**Wo:** Saal 2 des Landesgerichtes

**Wer:** Vizepräsident und Mediensprecher, Mag. Wolfgang Schuster-Kramer,  
unter Moderation der Frau Präsidentin des Landesgerichtes Korneuburg,  
Mag. Andrea Hahn

Für Rückfragen: Mag. Wolfgang Schuster-Kramer, +43 676 8989 23453

<b>Landesgericht Korneuburg, Korneuburg, 07. Juni 2024 Mag. Wolfgang Schuster-Kramer, Mediensprecher</b>
--